



## ■ CLÚSTER DE ONCOLOGÍA

## Medio centenar de expertos estudian los efectos de las transferencias tecnológicas

**A.S.**

El clúster de Oncología de Castilla y León, agrupación investigadora promocionada por la Junta de Castilla y León y de la que forma parte la Universidad de Salamanca, celebró un encuentro sobre Transferencia de Tecnología y Propiedad Intelectual, para dar a conocer las herramientas y ayudas disponibles en materia de transferencia, las tendencias sectoriales y aspectos como la propiedad intelectual.

La inauguración corrió a cargo de Alfredo Mateos, director de la OTRI de la Uni-

versidad de Salamanca y secretario de BIOTECYL. La cita contó con la participación de medio centenar de expertos de esta agrupación investigadora.

El clúster de Oncología de Castilla y León trata de ser un referente nacional e internacional en el diagnóstico y tratamiento del cáncer. Entre sus objetivos está dinamizar el sector de la Oncología en Castilla y León, promover la competitividad de sus asociados y conseguir un tejido industrial fuerte. En la actualidad, cuenta con 18 miembros.